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田 口 順 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中核市について 

  (1) 人材の確保と育成について 

  (2) 今後の進め方について 

２ 財政健全化に向けての債権管理の取り組みについて 

  (1) 新たな組織の立ち上げについて 

  (2) 具体的な事務の内容について 

  (3) 組織の体制について 

３ 子ども・子育て支援新制度について 

  (1) 今後の施設整備について 

    ア 現在の取り組みと今後の計画について 

    イ 認定こども園について 

  (2) 幼稚園、保育所の窓口の一元化について 

４ 新市立高等学校について 

  (1) 新市立高等学校に対しての市長の思いについて 

  (2) グローバル化について 

５ 第２回 川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつりについて 

  (1) まつりの総括並びに今後の継続について 

  (2) 経済効果について 

６ 学校トイレ洋式化の整備状況について 

７ 西川口駅周辺のまちづくりについて 

  (1) 西川口駅周辺地域の将来像について 

  (2) 西川口駅周辺地区まちづくり協議会の今後の取り組みに

ついて 

１ 



関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 活力ある地域づくりについて 

  (1) 子ども・子育て支援新制度の着実な推進のために「こど

も部」の設置を 

  (2) 切れ目のない子育て支援を 

    ア 「母子保健センター」の設置について 

    イ 「母子健康手帳」に助産師を活用できる「（仮称）子

育てサービス券」の貼付を 

    ウ 「放課後子ども総合プラン」と本市の取り組みにつ

いて 

    エ 児童の通学路へ防犯カメラの設置を 

  (3) 女性の活躍支援について 

    ア 母子家庭支援について 

    イ 子宮頸がん検診に「ＨＰＶ」検査の導入を 

  (4) 若者支援について 

    ア 「子ども・若者相談センター」の設置について 

    イ 「かわぐち若者サポートステーション」の取り組み

について 

    ウ 「若者応援企業宣言」事業について 

    エ 自治体の婚活支援について 

２ 市民の健康増進について 

  (1) 特定健診及び保健指導について 

  (2) 国民健康保険の「データヘルス」の活用状況について 

  (3) 川口市の「３９（サンキュウ）ヘルスチェック」について

３ 教育について 

  (1) 「川口市いじめの防止等のための基本的な方針」について

  (2) 小中一貫教育と本市の取り組みについて 

  (3) 学力向上について 

  (4) 「読書の推進」について 

    ア 学校図書費の拡充について 

    イ 中央図書館における「ビブリオバトル（知的書評合

     戦）」の開催について 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ 市民サービスの向上について 

(1) 市民に分かりやすい「予算概要」の提供を 

  (2) コミュニティバスの利便性の向上について 

  (3) 市内公園の遊具について 

５ 地域問題 

  (1) 東川口駅前に行政センターの設置を 

  (2) 差間・東内野地域に交番の設置を 

  (3) 浸水常襲地域の解消について 

  (4) コモディイイダ東川口店前交差点の信号機の設置について
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新市庁舎建設問題について 

  (1) 市民のための市役所の役割、市政運営で、何を最優先す

   べきか 

  (2) いざ地震、火災、洪水が発生。被災の想定と庁舎建設現

在地は安全か 

  (3) いざ発災の時、現在地は防災拠点、災害復旧拠点として

   機能しうるのか 

  (4) ＳＫＩＰシティの「都市計画決定の都市再開発の方針」

   はどうするのか 

  (5) 新市庁舎の建設費削減について 

  (6) 新市庁舎建設に伴う新たな街づくりについて 

２ （仮称）川口市火葬施設及び（仮称）赤山歴史自然公園とそ

 の周辺整備について 

  (1) （仮称）川口市火葬施設建設の現状について 

  (2) （仮称）赤山歴史自然公園の進捗状況と今後の建設計画

   について 

  (3) 公園を活用した緑化産業の活性化について 

  (4) 新井宿駅から外環まで、県道越谷川口線の早期整備につ

いて 

３ 市立高等学校３校の再編・新校建設について 

  (1) 新校建設の現状について 

  (2) 新校が目指す学校像に向けた、具体的な取り組みについて

  (3) 新校建設費圧縮に向けた方策と見通しについて 

４ 今後の財政問題について 

  (1) 川口市一般廃棄物処理施設整備基本計画とその費用につ

いて 

  (2) 全小中学校のエアコン設置計画と設置の概算費用について

  (3) 財政的に三大プロジェクトへの影響はないか 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 高齢者健康対策「パワーリハビリテーション」について 

  (1) 先進都市の取り組みに対する本市の考えについて 

  (2) 本市の現状と取り組みについて 

６ 地域の緊急問題について 

  (1) 都市計画道路芝神根線と市道幹線第４０号線との交差点

   について 

  (2) 旧浦和草加線と外環道との交差点における多発している

渋滞の解消策について 

  (3) 旧網代橋東側の急カーブの安全対策について 

  (4) 国道１２２号線の川口グリーンセンター入口付近の停止

   線について 

  (5) 上根橋交差点と川口グリーンセンター北交差点における

時差式信号の採用で、右折車の滞留による多発する渋滞の

解消策とならないか 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市民のくらし最優先の川口市政を 

  (1) 消費税増税から市民のくらしを守ること 

  (2) 郊外地域の都市基盤整備の促進を 

  (3) 地域手当の支給地域及び支給割合の是正を求めること 

  (4) 納税者の立場に立った税制へ 

    ア 生存権を保障すること 

    イ 親切丁寧な納税相談ができる国民健康保険制度に 

２ 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部改正に関わって

  (1) 新「教育長」について 

  (2) ひらかれた教育委員会について 

  (3) 大綱の策定に伴う教育委員会について 

  (4) 総合教育会議について 

３ 障害者権利条約を活かしたまちづくりを 

  (1) 障害者権利条約の普及について 

    ア 障害者権利条約の理念や意義についての職員研修を

実施すること 

    イ 障害者目線で政策決定を行うこと 

    ウ 障害者権利条約を市民に周知すること 

  (2) 障害者の雇用と仕事の拡大を 

    ア 市職員の雇用率の向上を 

    イ 市内業者の雇用率の向上を 

    ウ 障害者就労施設等への優先発注を 

  (3) 県立川口特別支援学校の過密化解消を 

４ 子どもたちの放課後の「休息の場」を 

  (1) 社会福祉協議会からの委託業者変更について 

    ア 委託変更に至った経緯について 

    イ 保護者への説明について 

    ウ 引き継ぎについて 

    エ 職員の雇用について 

  (2) 安心して通える留守家庭児童保育室の環境整備を 

    ア 来年度の入所者申し込みの把握について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

     イ 保育室の準備状況について 

    ウ 保育内容について 

    エ 職員体制について 

    オ 利用者の声が活かされること 

  (3) 安心して過ごせる市直営の保育室を 

５ 地域の問題 

  (1) 安行中学脇交差点からあゆみ野農協交差点までの安全対策を

  (2) 東川口駅周辺の水害対策を 

  (3) 前野宿川調節池の工事完了に伴って 

  (4) 江川の水害対策の促進を 

  (5) ＪＲ東川口駅ホームの暴風雨対策を 

  (6) 川口緑化センターの洋式トイレの拡充を 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口の伝統文化「安行盆栽」について 

  (1) 安行盆栽のＰＲについて 

  (2) 海外展開及び外国人の誘客について 

  (3) 盆栽に特化した常設展示施設について 

  (4) ２０１７年、第８回世界盆栽大会について 

    ア 本市の参加について 

    イ 集客・経済波及効果について 

２ 市内交通網の活性化について 

  (1) 地域公共交通ネットワークの構築について 

    ア 幹線と支線の乗継結節点について 

    イ 乗継抵抗を低減するハード・ソフトについて 

    ウ 民間バス事業者の新規参入について 

  (2) サイクル・アンド・バスライドの駐輪場の整備について

  (3) 交通インフォメーションについて 

    ア バス案内人について 

    イ バスの乗り方インフォメーションについて 

  (4) デマンド型乗合タクシーについて 

３ 地域包括ケアシステムの具現化について 

  (1) 在宅医療・２４時間随時訪問介護・看護サービスについて

  (2) 医師・多職種の連携について 

  (3) モデル拠点の整備について 

４ 文化芸術の振興について 

  (1) 公益財団法人川口総合文化センターの事業内容について

  (2) 市内プロの実演家の活用について 

  (3) 文化芸術振興条例について 

５ 行政サービスの質的向上について 

  (1) 行政運営の簡素化や効率化及び透明性の向上について 

  (2) ノンストップサービスについて 

  (3) ワンストップサービスについて 

  (4) 住民票等の各種証明書のコンビニ交付サービスについて

５-2-1 



幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 小中学校の運動場の整備について 

７ ドッグランの設置について 

  (1) ドッグランの検討状況について 

  (2) 施設内容について 

  (3) 設置についての問題点について 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり 

  (1) 評価・総括について 

  (2) 経済波及効果について 

  (3) 今後の開催について 

２ 川口市上空の航空路案問題 

  (1) 羽田空港の機能強化案と本市の対応について 

  (2) 本市上空の航空路について 

    ア 本市上空の航空路の現状 

    イ 南風案２ 

    ウ 本市への影響 

  (3) 関係自治体の対応について 

３ 埼玉高速鉄道株式会社への支援問題 

  (1) 長期的見地からの有益性について 

  (2) ＳＲの経営健全化にかかる取り組みと本市の役割について

  (3) 運賃値下げの可能性について 

４ 中小企業への支援策 

  (1) 今後の具体的施策について 

  (2) 各種制度融資の状況について 

５ 教育問題 

  (1) 小中・中高一貫教育について 

    ア 小中一貫教育への見解を問う 

    イ 新市立高等学校開校と中高一貫教育の実施 

  (2) 学校給食における中国産食材の使用について 

  (3) 所在不明児童の有無について 

６ 市内道路の補修 

  (1) 路面標示及び舗装の早期補修について 

  (2) 道路側溝の清掃について 

７ （仮称）犬ふん放置禁止条例の制定 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 地域の問題 

  (1) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地利用について 

    ア 同施設の現状 

    イ 今後の跡地活用 

  (2) 桜町排水区雨水対策事業について 

    ア 今後の追加対策 

    イ 当該事業関連の道路復旧 

  (3) 辻小学校敷地内への留守家庭児童保育室設置について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市税外滞納対策について 

(1) 平成２５年度決算における未収債権額または不納欠損額

及び滞納対策について 

ア 保育所児童保護者負担金 

イ 市営住宅使用料 

    ウ 留守家庭児童保育料 

    エ 奨学金返還金 

    オ 学校給食費 

    カ 医療センター診療費 

２ 適正な債権管理に向け「（仮称）債権管理条例」制定の検討を

３ 障害者福祉について 

  (1) 障害者一時入所施設「しらゆりの家」について 

  (2) 精神障害者の医療保護入院について 

４ 第６期川口市高齢者福祉計画・介護保険事業計画について 

  (1) 第５期計画の実績について 

  (2) 第６期計画策定の方向性について 

５ 川口の教育について 

  (1) 全国学力・学習状況調査について 

  (2) 全国体力テストについて 

  (3) （仮称）川口元気教育プラン策定（教育振興基本計画川

口版）について 

６ 空き家対策について 

  (1) 本市の空き家の現状について 

(2) 第１８７回国会成立「空家等対策の推進に関する特別措

置法」を受けて本市の対応について 

  (3) 空き家撤去促進策について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 地域問題 

  (1) 芝地区における図書館のあり方について 

  (2) 芝地区から川口駅及び川口市役所への交通確保策について

  (3) 芝東第４土地区画整理事業について 

  (4) 県道大間木蕨線の芝福祉センター南側道路の危険性につ

いて 

  (5) 芝東中学校グラウンドの砂埃について 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市発あらたな政策と本市のＰＲ方法について 

  (1) 市長が考えている川口市のＰＲ方法について 

  (2) 市長が考えている川口市発の政策について 

  (3) 川口ナンバーについて 

  (4) ＬＩＮＥスタンプについて 

２ 市県民税及び国民健康保険税における外国人の納税状況につ

いて 

  (1) 市税の収納率について 

  (2) 市税の不納欠損について 

  (3) 国民健康保険税の収納率について 

  (4) 国民健康保険税の不納欠損について 

３ 川口市新庁舎建設基本構想・基本計画審議会について 

  (1) アンケート結果について 

    ア アンケート対象者について 

    イ アンケートの建設費用について 

    ウ アンケートの支所等の利用状況について 

  (2) 新庁舎の延床面積について 

  (3) 概算費用について 

    ア 事業費総額について 

    イ 第１期工事、第２期工事について 

４ 教育について 

(1) 学校選択制について 

  (2) 中学校小規模校について 

    ア 改善方法について 

    イ 統廃合の考えについて 

  (3) 川口市奨学資金貸付制度について 

    ア 貸付状況について 

    イ 奨学資金の返還及び利息について 
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近 藤 智 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 ５ 保健衛生について 

  (1) デング熱・エボラ出血熱対策について 

    ア デング熱対策について 

    イ エボラ出血熱対策について 

    ウ 発熱の１１９番通報があった場合の対応について 

  (2) インフルエンザ対策について 

    ア 子どもたちの接種に対する助成を 

    イ 小中学校のインフルエンザ対策について 

    ウ 学級閉鎖について 

    エ 医療センター接種料金について 

６ 川口市の福祉介護について 

  (1) 平成２７年度介護保険改正について 

    ア 総合事業の上限管理について 

    イ 事業移行後の専門的サービスと多様なサービスの利

用割合について 

    ウ ２割負担の見込み数について 

  (2) 川口市成年後見センターについて 

    ア 現在の状況について 

    イ 市民後見人の養成について 

    ウ 委託料について 

    エ 市長申し立てについて 

  (3) 特別養護老人ホームサンテピアについて 

    ア 委託料について 

    イ 修繕費について 

  (4) 要介護度改善ケア奨励事業について 

  (5) 地域包括支援センターについて 

    ア 地域包括支援センター収支決算状況について 

    イ 地域包括支援センター人件費について 

    ウ 平成２６年度収支予算状況について 

エ 地域包括支援センター職員等に関する基準案について
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永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新たな公共交通システム「コミュニティサイクル」の導入に

 ついて 

  (1) コミュニティサイクルの導入について 

  (2) 社会実験の実施について 

２ 本市の公共施設の維持管理について 

  (1) 公共施設等総合管理計画の策定スケジュールについて 

  (2) 公共施設等総合管理計画の内容について 

    ア 計画期間 

    イ 全庁的な取り組み体制の構築及び情報管理・共有方策

    ウ 現状を踏まえた基本方針 

    エ 計画の進捗状況等についての評価及び評価結果等の

     議会への報告や市民への公表方法について 

    オ 市区町村域を超えた広域的な検討等について 

  (3) 固定資産台帳について 

  (4) 定期点検について 

３ 安全な通学路の確保について 

  (1) 通学路の安全対策について 

    ア 安全対策を進める組織・体制について 

    イ 本市の基本的な方針について 

    ウ 緊急合同点検の結果から明らかになった対策必要箇

     所について 

    エ 緊急合同点検により判明した対策箇所の公表について

  (2) 「ゾーン３０」について 

  (3) 重点的な対策路線について 

  (4) グリーンベルト事業について 

４ 川口駅西口地区の都市整備 経済産業省宿舎跡地の利用につ

 いて 

５ ２０２０年東京五輪を契機にした産業振興について 

  (1) 今後の推進方針について 

  (2) 取り組み体制の構築について 
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永 瀬 秀 樹 議員（質問方法「一問一答」） 

 ６ 公園政策について 

  (1) 公園面積の拡大について 

  (2) 公園の多目的利用について 

    ア バーベキューのできる公園の設置について 

    イ ドッグランの設置について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 川口市が先頭に立って循環型社会の実現を 

  (1) かわぐちグリーン・エナジー戦略のさらなる発展を 

    ア 再生可能エネルギーの普及を市内経済活性化と結び

     付けること 

    イ 収集車の買い替え時にプラグイン型等の低公害車導

入を 

  (2) 公共施設に蓄電池付の太陽光発電システムの普及を 

  (3) 川口市での小水力発電について 

２ 市内商工業者の知恵を活かした支援で市内経済の発展を 

  (1) 小規模企業振興基本法の理念に沿った支援策を 

  (2) 生きた産業振興策を作り出すために市内商工業者へ聞き

取り調査を 

  (3) 地域経済の健全な発展のために公契約条例の制定を 

  (4) 高崎市のまちなか商店リニューアル助成事業補助金につ

いて 

  (5) ブラック企業、ブラックバイトの根絶を 

    ア 若者が安心して働ける職場を 

    イ 業者間で不払いが起きたときの発注者としての対応

について 

３ 埼玉高速鉄道の長所を活かした経営を 

(1) 今後も低い混雑率を保つこと 

  (2) 乗客の安全安心を第一に 

４ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 鳩ヶ谷公民館の改善を 

    ア 施設の維持について 

    イ 机を軽量のものに 

  (2) 鳩ヶ谷集会所の改善を 

  (3) 桜町４丁目だんだん公園通路の排水対策について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 生活保護世帯及び生活に困っている方に寄り添った施策を 

  (1) 自立相談窓口での生活保護等の説明や申請意思の確認を

   徹底すること 

    ア 従来どおり福祉事務所での申請相談は受けることが

     できるか 

    イ 生活保護申請書は本人が手に取れるところに設置す

ること 

    ウ 自立相談窓口では、生活保護制度の説明と意思の確

認を必ず行うこと 

  (2) 生活困窮者自立支援法に基づく各事業の開始に向けて 

    ア 国に全額国庫負担を求めること 

    イ 委託するに至った経緯を 

  (3) ケースワーカーの増員と充実を 

  (4) 保護決定通知の改善を 

  (5) 生活扶助の基準額の見直しを中止し、元に戻すこと 

２ 原発事故に伴う影響の把握と東京電力・国に対して明確な責

任を求めること 

  (1) 本市における損害賠償請求を今後も行うこと 

  (2) 市内に避難されている方の被害者支援強化を東京電力・

国に対して求めること 

３ 豊かな心と体を育てる安心で安全な給食を 

(1) 学校栄養職員・栄養教諭の全校配置を 

    ア 全学校に学校栄養職員・栄養教諭を配置すること 

    イ 栄養教諭免許を取得した学校栄養職員については、

     希望者全員を栄養教諭に任用するよう県に対して働き

かけを行うこと 

    ウ 学校栄養職員希望者すべてが認定講習会の受講がで

     きるようにすること 

  (2) 地産地消・地元商店の食材購入について 

  (3) 安全でぬくもりのある給食を 

    ア 「はし」の配置を 

    イ 安全でぬくもりのある食器を 

    ウ 給食食器検討委員会の立ち上げを 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

   (4) センター給食でのアレルギー対応食を 

    ア センター給食でのアレルギー対応について 

    イ 元郷給食センターでのアレルギー対応調理室の早期

     利用を 

  (5) 保育所の給食は自園調理を 

  (6) 給食の放射線量測定の継続を 

４ 安心してくらせるまちに 

  (1) 川口駅前デッキのバリアフリー化について 

    ア 西口にエレベーターを 

    イ 東口のバリアフリー化の早急な対策を 

  (2) 駅前施設の災害時の有効活用を 

  (3) 消防局の体制強化を 

    ア 職員の体制強化と車両の充足率を上げること 

    イ 救急隊の整備を 

(ｱ) 救急車の配置基準の見直しについて 

      (ｲ) 救急隊員の交替要員の配置について 

  (4) 福祉避難所の充実を 

  (5) 保育施設に災害時の食料等の備蓄を 

５ 豊かな文化を支え、その文化の継承と保存について 

(1) 緑と自然を守り、赤山城跡の文化遺産の保存を 

(2) 郷土の宝を次世代に伝えるために 

(3) 川口駅周辺に市民が親しみやすく、利用しやすい施設を
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 平成２７年度 予算編成について 

  (1) 予算編成方針について 

  (2) 消費税増税の延期による本市への影響について 

  (3) 中核市移行を目指し財政運営上改革すべき点について 

２ 行政改革について ｐａｒｔ４ 

  (1) 外郭団体のあり方について 

  (2) ごみ収集業務の更なる委託化を求める 

３ （仮称）赤山歴史自然公園及び周辺区域の将来計画について

(1) 新井宿駅から公園までの徒歩によるアクセスの確保と新

たな街づくりの可能性について 

  (2) 公園内への温浴施設の設置を求める 

  (3) 公園と隣接した赤山城跡に陣屋の復元を求める 

  (4) 計画されている周遊路へ（仮称）歴史回廊の設置を考え

ては 

４ 誰もがウォーキングしたくなる健康まちづくり 

  (1) パーク・アンド・ロード構想の実現を 

  (2) 新芝川サイクリングロードの安全対策 

    ア サイクリングロードの通行ルールについて 

    イ サイクリングロードと市道交差部の安全対策について

５ 中核市移行後の保健所設置のあり方について 

  (1) 保健所の設置場所について 

  (2) 保健センターとの併設を求める 

  (3) 現在の保健所は残すべき 

６ インフルエンザ流行時期の当番医の拡大について 
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舩 津 由 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 救急医療体制について 

  (1) 救急車両の適正配備について 

  (2) 救急車両へのタブレット端末導入後の効果について 

２ 子育て支援施設の増設について 

３ 都市整備について 

  (1) 土地区画整理事業促進について 

  (2) 都市計画道路について 

  (3) 里土地区画整理事業施行地区内の公園用地確保について

  (4) 共同化事業について 

４ 小中学校について 

  (1) 小中学校施設の適正な管理方法について 

  (2) ＩＣＴ活用の現状と今後について 

５ 高齢者福祉について 

  (1) 高齢者への生活支援について 

  (2) 認知症対策事業について 

６ 選挙における投票率の向上について 
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